

BLÉNOD-LÈS-PONT-À-MOUSSON

Des figures de hautes volées



Les membres du Club modéliste de Blénod Lorraine.

La seconde édition de la compétition de vol circulaire Indoor s'est déroulée le week-end dernier à la salle polyvalente du centre Michel-Bertelle.

Le Cercle modéliste de Blénod Lorraine (CMBL), implanté sur la commune depuis 1989, dont la réputation n'est plus à faire, est un des clubs spécialistes du vol circulaire, discipline de l'aéromodélisme. Le club a organisé sa seconde édition de compétition de vol circulaire Indoor au centre Michel-Bertelle le week-end dernier.

« Cette édition, se déroulant sur deux jours, a tenu toutes ces promesses. Elle a attiré douze pilotes

de quatre clubs différents dont un Luxembourgeois », indique Fabrice Picard. La journée de dimanche, consacrée à la compétition dans deux catégories, a vu Alexandre Gautier, du Cercle modéliste de Cachan, remporter la catégorie F2B et Thomas Harriot, membre du CMBL, remporté le titre dans la catégorie débutant.

Certains pilotes du club ont fait le choix de se rendre disponible pour accueillir le public, venu nombreux toute la journée. Issu du milieu modéliste pour certains, ayant fait du vol circulaire dans leur jeunesse et pour d'autres, dans le souhait de le faire découvrir à leurs petits enfants. Simplement par curiosité, des visiteurs ont pu découvrir cette discipline

grâce à de nombreuses démonstrations. « Pas moins de trente baptêmes ont fait la joie des plus jeunes mais également des moins jeunes ».

Un futur prometteur pour le vol circulaire Indoor

« Nous envisageons une nouvelle édition avec comme objectif la promotion de cette catégorie auprès des clubs spécialistes du vol circulaire en France mais aussi aux clubs voisins qui ne pratiquent habituellement pas cette discipline et ce, en proposant toute l'aide technique pour se lancer. Le nombre de compétiteurs devrait ainsi prendre de l'ampleur dans le futur », soulignent les organisateurs.